

Restaurant de la Victoire

Restaurant - Spectacles

24, quai des Pêcheurs - 67000 Strasbourg

Tél. 03 88 35 39 35 - Fax 03 88 14 08 70

🌐 www.restaurant-la-victoire.com

✉ restaurant-de-la-victoire@orange.fr



RESTAURANT

Invitation gourmande authentique et généreuse...

Strasbourg, son art de vivre et sa cuisine... véritable culture nourrie de siècles de tradition. Dans le quartier historique des Pêcheurs, le long de l'Ill, venez goûter à la chaleureuse atmosphère d'un lieu unique et typique. Le restaurant de la Victoire, concentré d'Alsace au cœur de la capitale européenne, offre un cadre convivial et détendu : tons chauds du bois et des nappes, ambiance animée tard le soir. Au menu des recettes de toujours à la fois simples et goûteuses : choucroute, magret, jambonneau, steak tartare, truite fumée...

Service jusqu'à 1h00 du matin.

SPECTACLES

Sur les quais... ambiance et belles soirées.

Au cœur de Strasbourg, un lieu de fête et de détente incontournable : La Victoire... Pour tous ceux qui apprécient la cuisine traditionnelle alsacienne, l'humour, les bons mots et les mélodies, voici l'adresse appropriée ! Au programme, différents types de spectacles : soirée cabaret, one-man show, tour de chant, duo comique... Quand les nourritures terrestres et spirituelles se rejoignent, les dîners sont encore meilleurs !

Restaurant

Delectable invitation to enjoy authentic, bountiful fare...

Strasbourg, where living and dining are an art... a genuine culture nurtured by centuries of tradition. In the historic quarter called "Les Pêcheurs" along the River Ill, come and experience the warm atmosphere of a unique, typical spot. Restaurant de la Victoire, a concentrate of Alsace set in the heart of the Capital of Europe, offers a friendly, relaxed setting: warm tones of wood and tablecloths, lively atmosphere right through to the late hours. The menu features traditional recipes that are both simple and delicious: sauerkraut with assorted meats, duck fillets, ham knuckles, steak tartare, smoked trout... Meals served until 1 a.m.

Entertainment

On the waterfront... atmosphere and evenings to remember.


In the heart of Strasbourg, the absolute-must spot for celebration and relaxation: La Victoire. For everyone who appreciates traditional Alsatian cooking, good cheer, wit and melodies, this is the place you've been looking for! On the program, a variety of entertainment: cabaret night, one-man shows, song recitals, comedy duos and more. When food for the body and the spirit join hands, dining pleasures couldn't be better!


Restaurant de la Victoire

Restaurant - Spectacles

24, quai des Pêcheurs - 67000 Strasbourg

Tél. 03 88 35 39 35 - Fax 03 88 14 08 70

 www.restaurant-la-victoire.com

 restaurant-de-la-victoire@orange.fr

